

Remarques au Comité sénatorial permanent de l'agriculture et des forêts

OTTAWA, 28 oct. 2014 – Le président du conseil d'administration et le président et chef de la direction de l'ICPA, Ted Bilyea et David McInnes, ont été invités à faire une présentation devant le Comité sénatorial permanent de l'agriculture et des forêts sur les priorités d'accès aux marchés étrangers et leurs conséquences pour le secteur agricole et agroalimentaire canadien.

La présentation de l'ICPA a porté sur la question suivante : Comment le secteur agroalimentaire canadien peut-il se positionner avantageusement dans un contexte de production et d'approvisionnement alimentaires de plus en plus mondialisé?

L'ICPA a présenté cinq principes pour discussion.

- ▶ [Télécharger le PDF de la présentation](#)
- ▶ [Transcription de le Comité sénatorial permanent](#)